

Nota Verbal MPHG-SRECI/BusinessandHR-040-20

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra saluda atentamente a la Secretaría del Foro sobre Empresas y Derechos Humanos, y tiene el honor de transmitir las contribuciones del Estado de Honduras para la consulta sobre el tema **“Conectando las empresas y los derechos humanos, con la lucha contra la corrupción”**. Se solicita gentilmente no publicar las respuestas en la página web del Grupo de Trabajo.

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la oportunidad para expresar a la Secretaría del Foro sobre Empresas y Derechos Humanos, las muestras de su distinguida consideración.



Ginebra, 19 de febrero de 2020

A la Honorable
Secretaría del Foro sobre Empresas y Derechos Humanos
Ginebra

LC